

Mercados emergentes pierden dinamismo (El Financiero 08/01/14)

Mercados emergentes pierden dinamismo (El Financiero 08/01/14) Diego Elías Miércoles, 8 de enero de 2014

• Reportan al cierre de 2013 menor crecimiento. El índice de mercados emergentes de HSBC mostró un menor ritmo de expansión en diciembre al ubicarse en 51.6 puntos, frente a los 52.1 enteros del mes previo. De acuerdo con un reporte del grupo financiero, la producción manufacturera de las economías en vías de desarrollo continuó creciendo a un ritmo más rápido que la actividad de los servicios, pero registró una leve disminución respecto al dato de noviembre, que fue el más alto en los últimos ocho meses. Por su parte, la actividad del sector servicios mostró el ritmo de expansión más bajo en los últimos tres meses. Ahora bien, se observó un crecimiento generalizado en la producción de todas las economías emergentes, y las expansiones más fuertes fueron en Taiwán, República Checa y Turquía. A su vez, las presiones inflacionarias en los mercados emergentes se mantuvieron sin cambios en el último mes de 2013.

México, con sólido avance Las condiciones de los negocios del sector manufacturero en México siguieron mejorando en diciembre, incluso el subíndice de la producción registró el mayor aumento en los últimos diez meses, asimismo se observó un aumento sólido en el subíndice de las nuevas órdenes. "A más largo plazo, las perspectivas para los países emergentes siguen siendo alentadoras. China todavía se encuentra en una transición económica de proporciones épicas. No obstante, el gigante de Asia continuará mostrando altas tasas de crecimiento, aunque el envejecimiento de su población impone una restricción demográfica en los próximos años" señaló el documento. Es importante destacar que las economías emergentes ya no crecen a las altas tasas registradas antes del inicio de la crisis financiera global, además tampoco han sido capaces de replicar el ritmo de expansión visto a finales de 2009 y principios de 2010. El reporte indicó que pese a la relativa debilidad de este grupo de países, no hay ningún indicio de una inminente recaída que derive en una recesión. Cabe mencionar que el índice histórico de la actividad económica de los mercados emergentes sigue siendo decepcionante, al menos en comparación con el desempeño que muestran los índices de países como Estados Unidos y Reino Unido.